



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN  
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682  
EMAIL : [kominfosandi@jogjakota.go.id](mailto:kominfosandi@jogjakota.go.id)  
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: [upik@jogjakota.go.id](mailto:upik@jogjakota.go.id);  
WEBSITE : [www.jogjakota.go.id](http://www.jogjakota.go.id)

Media: Radar

Hari: Selasa

Tanggal: 04 Juni 2024

Halaman: 1

## Konvoi Ratusan Motor Dinas Mewakili 51 OPD

Awali HUT Ke-77  
Pemkot dengan Ziarah  
dan Silaturahmi ke  
Mantan Wali Kota Jogja

JOGJA - Pemkot Jogja resmi mengawali rangkaian peringatan HUT ke-77 dengan kegiatan ziarah dan silaturahmi ke mantan wali kota. Uniknya, kegiatan ini dilakukan dengan konvoi ratusan kendaraan dinas roda dua berpelat nomor merah. *Baca Konvoi... Hal 7*



FOTO-FOTO: GUNTUR AGA TIRTAMARADAR JOGJA

SEMANGAT KEBERSAMAAN: Konvoi kendaraan dinas dari 51 organisasi perangkat daerah (OPD) di Pemkot Jogja mengawali rangkaian HUT ke-77 Pemkot Jogja, saat melintas di kawasan Jalan Kusumanegara, Kota Jogja, kemarin (3/6).

# Konvoi Ratusan Motor Dinas Mewakili 51 OPD

*Sambungan dari hal 1*

Kegiatan diawali dengan apel di halaman Balai Kota Jogja, kemarin pagi (3/6). Tampak ratusan kendaraan roda dua berkumpul di lokasi ini. Setelah itu, konvoi kendaraan pun dilepas oleh Sekda Kota Jogja Aman Yuriadijaya.

Perjalanan dilanjutkan melewati Jalan Kenari dan Jalan Kusumanegara menuju Taman Makam Pahlawan (TMP) Kusumanegara. Setelah itu, rombongan menuju Makam Karangajen dan berlanjut ke rumah Herry Zudianto di Jalan Golo, Pandean, Umbulharjo untuk silaturahmi.

Aman mengatakan, konvoi kendaraan ini merupakan pembuka rangkaian kegiatan peringatan HUT ke-77 Pemkot Jogja. Kegiatan memiliki tujuan mengingat kembali jasa sekaligus mendoakan para sosok yang pernah menjabat sebagai wali kota Jogja.

Dia menerangkan, konvoi kendaraan roda dua itu diikuti ratusan kendaraan yang mewakili 51 organisasi perangkat daerah (OPD) di Pemkot Jogja. Kendaraan yang digunakan pun merupakan kendaraan dinas berpelat merah dengan usia yang bervariasi.

"Kami menggunakan kendaraan ini untuk membangun atmosfer dan semangat kebersamaan, sehingga ritualitas lebih kental," ujar Aman usai melepas konvoi kendaraan kemarin (3/6).

Aman menjelaskan, dalam memperingati HUT ke-77 Pemkot Jogja, akan ada banyak kegiatan yang digelar hingga puncaknya pada Jumat (7/6) mendatang. Di antaranya pada Selasa (4/6) akan ada kompetisi sepak bola antar-OPD.

Lalu selama 3 sampai 6 Juni juga diadakan lomba foto karyawan Pemkot Jogja yang di-*upload* melalui akun *Instagram*.

Kemudian 5-7 Juni dilaksanakan lomba foto bertema *Metamorfosa Wajah Kota Yogyakarta*.

Pada Kamis (6/6) juga akan digelar *napak tilas* dengan kirab pataka. Untuk kegiatan ini mengambil rute *Punokawan-Sasana Hinggil, Sasana Hinggil-Pakualaman, Pakualaman-Balai Kota*.

Untuk puncaknya pada Jumat dilaksanakan upacara tradisi *kirab pusaka* dan resepsi *dehgan sendratari*. Lokasinya di *Taman Budaya Embung Giwangan*. "Jadi ada rangkaian hingga hari ulang tahun ke-77 Pemkot Jogja yang jatuh 7 Juni 2024," tambah Aman. (*inu/laz/fj*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005